



الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار تن. م. ع

Arab International Co. For Education & Investment P.L.C.

رأس المال المدفوع 40500000 دينار أردني - سجل تجاري 208 - Com Reg 208 - Paid Up Capital: J D 40,500,000



الرقم : ش س/ 2019/58

التاريخ: 2019/4/27

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين
السادة بورصة عمان المحترمين

Subject: The Resolutions Of The
General Assembly Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة العامة
العادي

The Ordinary General Assembly Meeting of (ARAB INTERNATIONAL COMPANY FOR EDUCATION & INVESTMENT) was held on (Saturday 27/4/2019 at APPLIED SCIENCE PRIVATE UNIVERSITY (CONFERENCES BUILDING) . The shareholders participation in the General Assembly Meeting was (68.43 %)

عقد يوم السبت الموافق 2019/4/27 اجتماع الهيئة العامة العادية للشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار في حرم جامعة العلوم التطبيقية الخاصة (مبنى المؤتمرات) وبنسبة حضور (68.43 %)

The following decisions were adopted at the Meeting:--

تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:--

Subject:	Insert (X) when applied	الموضوع:
1. Approving the minutes of the previous year Ordinary General Assembly Meeting which was held on 28/4/2018	X	1- المصادقة على محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2018/4/28
2. Approving The Report of the Board of Directors on the activities of the Company, for the year ended on 31/12/2018	X	2- المصادقة على تقرير مجلس الإدارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31

بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان

٨ نيسان ٢٠١٩

2381

21052

2019/04/27

تلفون: 5534121 / 06-5531172 فاكس: 06-5539103 ص.ب 926296 عمان 11190 الأردن

Tel: 06-5534121 / 5531172 Fax: 06-5539103 P.O. Box 926296 Amman 11190 Jordan

Web site: www.asu.edu.jo

Email: shareholder@asu.edu.jo



الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار تن. م. ع

Arab International Co. For Education & Investment P.L.C.

رأس المال المدفوع 40500000 دينار أردني - سجل تجاري 208 - Com Reg: 208 Paid Up. Capital: J D 40,500,000



3. Approving the Report of the Company's auditors on its financial statements, for the year ended on 31/12/2018	X	3- المصادقة على تقرير مدققي حسابات الشركة عن البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31
4. Approving the Financial Statements for the year ended on 31/12/2018	X	4- المصادقة على البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2018/12/31
5. Approve the Board of Directors' decision to appoint The Arab International Food Factories & Investment Co.		5- المصادقة على قرار مجلس الإدارة بتعيين السادة شركة المصانع العربية الدولية للأغذية والاستثمار
6. Approving of the Board of Director's proposal to pay (15 %) as cash dividends to the shareholders .	X	6- الموافقة على مقترح مجلس الإدارة بشأن توزيع أرباح على المساهمين عبارة عن ارباح نقدية بنسبة (15%) من رأس المال .
7. Discharging the board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31 December 2018	X	7- ابراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2018/12/31
8. Approving the reappointment of the auditors (Al Abbasi & Partners Co.) for the financial year 2019 . And authorizing the board of directors to determine their fees	X	8- الموافقة على اعادة تعيين مدققي حسابات السادة (شركة العباسي وشركاه) لتدقيق حسابات الشركة للسنة المالية 2019 و تفويض مجلس الإدارة بتحديد انعامهم

Kindly accept our highly appreciation and respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ...

Dr. Haitham Abu-Khadijeh
Vice Chairman of the Board

الدكتور هيثم عبد الله ابو خديجة
نائب رئيس مجلس الإدارة



تلفون: 06-5534121 / 06-5531172 فاكس: 06-5539103 ص.ب. 926296 عمان 11190 الأردن
Tel: 06-5534121 / 5531172 Fax: 06-5539103 P.O. Box 926296 Amman 11190 Jordan
Web site: www.asu.edu.jo Email: shareholder@asu.edu.jo



الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار ش. م. ع.

Arab International Co. For Education & Investment P.L.C.

رأس المال المنفوع 40500000 دينار أردني - سجل تجاري 208 - Com Reg. 208 - Paid Up Capital: J.D 40,500,000



الرقم : ش س / 2019/59

التاريخ: 2019/4/27

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين
السادة بورصة عمان المحترمين

**Subject: The Resolutions Of The
Extraordinary General Assembly
Meeting**

**الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة العامة غير
العادي**

The Ordinary Extraordinary General Assembly Meeting of (ARAB INTERNATIONAL COMPANY FOR EDUCATION & INVESTMENT) was held on (Saturday 27/4/2019 at APPLIED SCIENCE PRIVATE UNIVERSITY (CONFERENCES BUILDING) , The shareholders participation in the General Assembly Meeting was (63.04 %)

عقد يوم السبت الموافق 2019/4/27 اجتماع الهيئة العامة غير العادية (الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار) وذلك في حرم جامعة العلوم التطبيقية الخاصة (مبنى المؤتمرات) وبنسبة حضور (63.04 %)

The following decisions were adopted at the Meeting:--

تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:--

Subject:	الموضوع:
Amendment of article (III) of the Memorandum of Association and the Statute by adding the following objectives: 1- Borrowing the necessary funds from the banks to implement the goals of the company and maximum (50% of the company's capital) 2. Renting and renting parking spaces. 3. Providing parking services. 4 - Building and investment parking. 5 - car parking with pay.	تعديل المادة (ثالثاً) من غايات الشركة من عقد التأسيس والنظام الأساسي وذلك بإضافة الغايات التالية :- 1- اقتراض الأموال اللازمة لها من البنوك لتنفيذ غايات الشركة وخذ أقصى 50% من رأس مال الشركة 2- استئجار وتاجير مواقف سيارات 3- تقديم خدمات مواقف السيارات 4- بناء واستثمار مواقف سيارات 5- مواقف سيارات بالأجرة

تلفون: 5534121 / 06-5531172 فاكس: 06-5539103 ص.ب 926296 عمان 11190 الأردن

Tel: 06-5534121 / 5531172 Fax: 06-5539103 P.O. Box 926296 Amman 11190 Jordan

Web site: www.asu.edu.jo

Email: shareholder@asu.edu.jo



الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار ش.م.ع

Arab International Co. For Education & Investment P.L.C.

رأس المال المدفوع 40500000 دينار أردني - سجل تجاري 208 - Com Reg 208 - Paid Up Capital: J D 40,500,000



B- approving the authorization of the Chairman and members of the Board of Directors to proceed with the decision of the General Assembly

ب - تم تفويض رئيس وأعضاء مجلس الإدارة بالسير بتنفيذ قرار الهيئة العامة

Kindly accept our high appreciation and respect

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام...

Dr. Haitham Abu-Khadijeh
Vice Chairman of the Board

الدكتور هيثم عبد الله ابو خديجة
نائب رئيس مجلس الإدارة





الشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار ش.م.ع

Arab International Co. For Education & Investment P.L.C.

رأس المال المنوع 40500000 دينار أردني - سجل تجاري 208 - Com.Reg:208 - Paid Up. Capital: J.D 40,500,000



Ref.: Sh/S/57/2019

Date: 27/4/2019

الرقم : ش س / 57 / 2019

التاريخ: 2019/4/27

To: Jordan Securities Commission
Amman Stock Exchange

السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين
السادة بورصة عمان المحترمين

**Subject: Distributing Cash
Dividends**

الموضوع: توزيع أرباح نقدية

The Ordinary General Assembly Meeting of (ARAB INTERNATIONAL COMPANY FOR EDUCATION & INVESTMENT) was held on (Saturday 27/4/2019) at APPLIED SCIENCE PRIVATE UNIVERSITY (CONFERENCES BUILDING . The shareholders participation in the General Assembly Meeting was (61.05 %).

The General Assembly approved the distribution of 6,075,000 JD per share as cash dividends to the shareholders

عقدت الهيئة العامة للشركة العربية الدولية للتعليم والاستثمار يوم السبت الموافق 2019/4/27 اجتماع عادي وذلك في حرم جامعة العلوم التطبيقية الخاصة (مبنى المؤتمرات) ، وبنسبة حضـور (٦١,٠٥ %) .

حيث وافقت الهيئة العامة على توزيع 6,075,000 دينار/سهم كأرباح نقدية على المساهمين

Dr. Haitham Abu-Khadijeh
Vice Chairman of the Board

د. هيثم عبد الله ابو خديجة

نائب رئيس مجلس إدارة



بورصة عمان
الدائرة الإدارية والمالية
الديوان

٢٨ نيسان ٢٠١٩
2380

الرقم المتسلسل: 31052
رقم الملف: 200066
الجهة المختصة:

تلفون: 5534121 / 5531172 - فاكس: 06-5539103 ص.ب 926296 عمان 11190 الأردن

Tel: 06-5534121 / 5531172 Fax: 06-5539103 P.O. Box 926296 Amman 11190 Jordan

Web site: www.asu.edu.jo

Email: shareholder@asu.edu.jo